

Environnement : Végétalisation de la ville

Le service Espaces verts vient de terminer une opération de végétalisation dans deux secteurs de la ville : sur le parking de la poste et sur les parkings des arènes.

Ce sont au total trente magnolias et oliviers qui ont été plantés.

Publié le 16/02/2024



Suite au réaménagement en cours sur la Rive Droite, les oliviers présents ont été déplacés pour être plantés à côté de la chapelle située à la Base Descamp.

Le choix des arbres s'inscrit dans notre politique de végétalisation adaptée à notre climat méditerranéen et n'est pas sans rappeler quelques vers du poète chilien Pablo Neruda...

Une fleur de magnolia
pure
ronde comme un cercle
de neige
monta jusqu'à ma fenêtre,
me réconciliant avec la beauté.

Pablo Neruda

